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沈次長榮津：第 6 案將第 1 行後段修改為：「擬於 106 年第一階段斥資 4.5 億」，並將第 3 行「第

二階段還要擴及」之「擴及」2 字改為「建議」，還有 1300 個加盟站之後加上「也加入」3 字

。 

主席：那應該是「研議」才對，亦即「第二階段還要研議擴及」，因為若用「建議」的話，主詞就

不對了，所以改為「第二階段還要研議」，前段就照上述文字修改，請問各位，有無異議？（

無）無異議，修正通過。 

處理第 7 案。 

請問各位，對第 7 案有無異議？ 

沈次長榮津：第 7 案配合辦理。 

主席：他們表示可以配合辦理，把「要求」改為「建請」，好嗎？ 

沈次長榮津：好。 

主席：將第 7 案「要求」改為「建請」，請問各位，有無異議？（無）無異議，修正通過。 

處理第 8 案。 

第 8 案的內容太細了，我們有權要求人家用什麼方式參與或不參與嗎？前面幾案都已改為「

建請」。 

沈次長榮津：那我們要求是否全部都改「建請」？ 

主席：那第 8 案也改「建請」，不要去管內容了？第 8 案「要求」改「建請」後，修正通過。 

處理第 9 案。 

請問各位，對第 9 案有無異議？ 

沈次長榮津：第 9 案我們配合辦理。 

主席：第 9 案通過。 

處理第 10 案。 

請問各位，對第 10 案有無異議？ 

沈次長榮津：第 10 案我們配合辦理。 

主席：第 10 案通過。 

處理第 11 案。 

請問各位，對第 11 案有無異議？ 

沈次長榮津：第 11 案我們配合辦理。 

主席：第 11 案通過。 

處理第 12 案。 

請問各位，對第 12 案有無異議？ 

沈次長榮津：第 12 案我們配合辦理。 

主席：第 12 案通過。 

處理第 13 案。 

請問各位，對第 13 案有無異議？ 
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沈次長榮津：第 13 案我們配合辦理。 

主席：第 13 案通過。 

處理第 14 案。 

請問各位，對第 14 案有無異議？ 

沈次長榮津：第 14 案我們配合辦理。 

主席：第 14 案通過。 

處理第 15 案。 

請問各位，對第 15 案有無異議？ 

沈次長榮津：第 15 案我們配合辦理。 

主席：第 15 案通過。 

處理第 16 案。 

請問各位，對第 16 案有無異議？ 

沈次長榮津：第 16 案我們配合辦理。 

主席：第 16 案通過。 

臨時提案已全部處理完畢…… 

請邱委員志偉發言。 

邱委員志偉：針對本席所提臨時提案第 11 案，國發會已經同意補助先期規劃預算 80 萬，所以目前

市政府正在做整體評估，當時我也召集過兩次協調會請台糖來協助，因為台糖有休閒娛樂產業

相關的人才與經驗，所以規畫棒球村應該是駕輕就熟，但之前在我們開協調會時，董事長與總

經理就以「毫無意願」一句話，表示他們不願意參與，現任黃董事長上台之後，我覺得應該積

極配合地方的需求與發展，所以針對本案，本席要拜託黃董事長跟沈次長能督促台糖確實按照

臨時提案第 11 案決議的精神來進行相關的評估與規畫。 

主席：他們的態度真的很傲慢！ 

邱委員志偉：上次他們就以一句話表示他們不願意參與。 

主席：如果這樣的話，我們就邀請在場所有的委員同仁全部都加入提案連署，給他們更大的壓力，

好不好？ 

蘇委員震清：一句話是好的…… 

主席：現場有蔡培慧委員、蘇震清委員、孔文吉委員、管碧玲委員一起加入提案連署。 

現在休息 20 分鐘，吃完飯，再繼續開會。 

休息 

繼續開會 

主席：現在繼續開會，請蔡委員培慧發言。 

蔡委員培慧：主席、各位列席官員、各位同仁。我覺得台糖應該是農委會管，不應該是經濟部管，

不過現在我們也只能接受現實。本席有幾個問題想請教董事長，其中有兩大問題和土地有關，

另外一個和營業項目有關。 


